

Jahresbericht MuKi-Turnen 2020

Leider war das Jahr 2020, wie für alle, ein ganz anderes als zuvor! Lockdown im Frühling. Bis zur Sommerferien fanden nur noch 2 mal das Abschlussturnen draussen statt. Sagenhafte 30 Kinder durften wir ins ‚Chindsgi-Land‘ verzaubern und verabschieden! Verabschieden durften wir auch Carmen Stump nach sechs Jahren als Leiterin. Neu als zusätzliche Leiterin konnte Christel Zimmermann dazugewonnen werden. Ab Sommer 2020 werden folgende fünf Leiterinnen für das Muki tätig sein: Maya Hutter, Andrea Holdener, Andrea Heinzer, Christel Zimmermann und Nicole Grab.

Nach den Sommerferien wurde mit ca. 15-20 MuKi-Päärli gestartet. Geturnt wurde nach dem damaligen Schutzkonzept. Nach den Herbstferien wurde nur 1x geturnt; dann kam die Maskenpflicht! Somit haben sich die Leiterinnen schweren Herzens für eine gezwungene Pause entschieden. Der Versuch, im Januar mit dem neuen Schutzkonzept wieder zu starten, wurde wegen der 5-Personen Regel aufs Eis gelegt. Mittlerweile sind MuKi- & VaKi- Turnen bis Ende Februar sowieso verboten. Also, das heisst: Abwarten & Tee trinken....! Die Leiterinnen jedenfalls freuen sich sehr, wenn sie wieder starten dürfen!!

Vorstellung von Nicole Grab

Nicole Grab lebt mit ihrem Mann und den zwei Mädchen in Schwyz/Ibach und bringt seit Anfang 2020 ihre Kreativität und die Begeisterung als MuKi-Leiterin ins Team ein. Sie wird das Amt von Carmen Stump im Vorstand übernehmen. Herzlichen Dank! Wir wünschen ihr viel Spass dabei.